

津久見高校で「こことーく」を行いました

2024年7月20日（土曜日），津久見高校で「こことーく」を行いました。津久見高校の2年生6名，大分大学から16名の学生が参加しました。

司会者（大学生）の進行で，まず緊張感をほぐすために，グループ対抗で正解数を競うクイズを行いました。続いて高校生と大学生がペアになり，時々他の大学生も加わりながら座談会を行って親近感を高めたあと，高校生は2組に分かれて，大学生から「先輩の話」を聴きました。そのあと，また元のペアで懇談を深め，もう一度別の先輩の話聴いて，最後にこれからの生活の目標を決めて「約束カード」を記入しました。



目標はあった方がいいか，と聞かれ，「目標が定まっている方がすべきことがわかる」と答えたら，考えている様子が見られた。物静かでおだやかな生徒だったが，笑顔を引き出せて良かった。（大学生）

先輩たちと話すことができ楽しかったし，自分を見つめ直すいい機会になりました。今日約束したことを忘れずに実行したいと思います。（高校生）

たくさんの学生さんが来てくれて、生徒と交流していただいたことが、生徒の自己分析カアップや、自己肯定感アップにつながったと思います。こことーくのような企画は大変ありがたかったです。（高校の先生）

